

Van: Sarie Abdeslam <info@dounia-news.com>

Aan: veerle.solia@amsab.be

Datum: 11/15/2009 10:58 AM

Onderwerp: Dounia News DN n° 945 : Semaine du 9 au 15 novembre 2009

<http://www.dounia-news.com>

Revue de presse hebdomadaire

DN n° 945 : Semaine du 9 au 15 novembre 2009



Tribune libre



Maroc



Belgique



Europe



Agenda

TRIBUNE LIBRE



Bonjour,

Chers ami(e)s, nous entamons doucement les dernières semaines de l'année en cours. Surtout, il n'est pas inutile de rappeler quelques principes de la politique de Dounia News. La rubrique "Tribune libre" (Editorial) et les "lettres ouvertes" n'engagent que leurs auteurs. Les propos tenus par les auteurs de ces billets n'engagent en aucun cas la ligne éditoriale de la revue hebdomadaire Dounia News.

En tout cas, je remercie infiniment toutes les lectrices et tous les lecteurs fidèles à Dounia News ainsi que tous ceux qui ont contribué par leurs articles, critiques et conseils, parce que justement, Dounia News vit grâce à votre sympathie, votre encouragement et votre participation.

Il est vrai, bien informer prend beaucoup de temps, c'est un travail ingrat de recherche et d'investigation. Malheureusement, dans un monde de plus en plus informatisé ce n'est pas l'info qui manque c'est la bonne info qui fait défaut. Et, dans ce cadre Dounia News apporte sa petite contribution.

Salutations fraternelles et cordiales.

Sarie Abdeslam

[Maroc](#)

[Top](#)



ALJALIYA

Dounia News souhaite la bienvenue à une nouvelle initiative, la revue mensuelle d'information gratuite **ALJALIYA** www.aljaliya-nayda.com - iwanayda@gmx.com

ALJALIYA est un mensuel d'information édité par une association indépendante intitulée "ALJALIYA NAYDA" son siège social est situé à: rue d'Aumale, n° 81 - 1070 Bruxelles. Tél. 00 32 472 91 61 40.

Directeur de publication: Aziz Belcaid
 Rédacteur en chef: Ahmed Mahou

Une Maison du Maroc à Barcelone

- **Le projet est en cours de réalisation**
- **La mairie dédie à l'opération un bâtiment dans un quartier culturel**

La capitale de la Catalogne se veut un modèle cosmopolite et d'intégration. Et le Maroc n'est pas en reste dans cette démarche. Le Royaume aura désormais sa place dans le paysage urbanistique de la ville.

Lire le reste: http://dounia-news.com/cgi-bin/weblog_basic/index.php?p=311

Racisme et discrimination

Le Maroc plaide pour une stratégie coordonnée

L'ambassadeur représentant permanent du Maroc auprès des organisations internationales à Vienne, Omar Zniber, a insisté, jeudi à Vienne, sur la nécessité de mettre en oeuvre une stratégie coordonnée pour lutter contre les phénomènes racistes et de discrimination, notamment à l'égard des Musulmans.

Lire la suite: http://dounia-news.com/cgi-bin/weblog_basic/index.php?p=319

Politique de l'immigration

Le conseil de gouvernement, réuni jeudi à Rabat sous la présidence du Premier ministre, M. Abbas El Fassi, a adopté le projet de décret N° 2-09-607 portant application de la loi 02-03 relative à l'entrée et au séjour des étrangers au Maroc et à l'émigration et l'immigration irrégulières.

Loi 0203

Abdelhamid EL JAMRI
Déclaration faite à Radio Atlantic
Le 7 novembre 2009

Lire le reste: http://dounia-news.com/cgi-bin/weblog_basic/index.php?p=315

Lettre adressée à M. AMEUR, ministre des MRE

- Comme pour le transfert d'argent,
- le rapatriement des dépouilles des personnes « démunies »,
- « doit trouver considération et humilité auprès de nos responsables, une certaine reconnaissance pour services rendus »*

Lire la lettre : http://cscme.org/index.php?option=com_content&view=article&id=73

Belgique

[Top](#)



Marre des écoles poubelles ! Des écoles plus belles pour toutes et tous !

Communiqué du Mouvement pour les Droits Fondamentaux (MDF)
5 novembre 2009.

Les polémiques autour du port du foulard qui se multiplient dans les médias ont incité des femmes et des hommes, de tous âges et de toute philosophie ou religion, à constituer une plateforme d'action pour dénoncer ensemble et publiquement les implications et conséquences de l'interdiction du port du foulard à l'école en faisant entendre la voix des premières concernées et en déconstruisant nos préjugés.

Lire la suite: http://dounia-news.com/cgi-bin/weblog_basic/index.php?p=317

SANS NOUS, JUSTE UN JOUR

Journée sans migrants au sein de l'Union européenne, de la Suisse, du Canada et aux USA

Le 1er Mars 2010 :

Journée lancée par BELHALOUMI Abdelrhani

WITHOUT US, JUST ONE DAY - OHNE UNS, NUR EINEN TAG, ZONDER ONS-ALLEEN
EEN DAG - SIN NOSOTROS, SOLO UN DIA - SENZA DI NOI, UN SOLO GIORNO

L'Union européenne, tout comme la Suisse, le Canada et les Etats Unis, vont vivre pour la première fois une action citoyenne 'la journée sans migrants le 1er mars 2010'.

Lire la suite: http://dounia-news.com/cgi-bin/weblog_basic/index.php?p=328

Signez la pétition:

«PAS D'INTERDIT PROFESSIONNEL POUR LUK VERVAET!»

Luk Vervaet, qui est membre du CLEA, s'est vu signifier, le 10 août dernier, une interdiction d'enseigner le néerlandais dans les prisons, une profession qu'il exerce depuis plusieurs années. Officiellement, il est, désormais, empêché d'entrer dans les établissements pénitentiaires du pays «pour des raisons de sécurité». La semaine passée, le tribunal de première instance de Bruxelles a d'ailleurs confirmé cette décision. Fait gravissime car, ce faisant, la justice établit un précédent très inquiétant : désormais, comme dans les régimes totalitaires, on peut vous condamner voire «bannir» socialement sans preuves motivées, simplement sur base d'avis secrets émanant des organismes de sécurité.

Lire le reste: http://dounia-news.com/cgi-bin/weblog_basic/index.php?p=309

Festival du Film Arabe de Bruxelles, du 18 au 24 novembre2009

Le festival du film arabe prépare sa quatrième édition qui témoigne une richesse de ce 7ème art et s'engage à donner encore et encore un regard renouvelé sur les œuvres cinématographiques arabes.

Lien du site du festival du film arabe à Bruxelles:

<http://festivaldufilmarabedebruxelles.be/spip.php?article25>

Exclusion, réécriture et convocation au MRAX

Après le licenciement pour faute grave du Directeur Didier de Laveleye, le Conseil d'administration du MRAX (Mouvement contre le Racisme, l'Antisémitisme et la Xénophobie) a décidé ce lundi (09/11/09) d'exclure à l'unanimité Nordine Saïdi du Bureau de l'association. Nordine Saïdi, fondateur du Mouvement Citoyen Palestine, dirigeant du parti Egalité et administrateur au MRAX, est accusé par [...]

Voir le reste:

[http://parlemento.wordpress.com/2009/11/12/exclusion-reecriture-et-convocation-
au-mrax/?utm_source=feedburner&utm_medium=email](http://parlemento.wordpress.com/2009/11/12/exclusion-reecriture-et-convocation-au-mrax/?utm_source=feedburner&utm_medium=email)

=====

Le Mrax en ébullition

=====

Le Vif/L'Express 13/11/2009 12:25

Lire l'article: http://dounia-news.com/cgi-bin/weblog_basic/index.php?p=321

=====

Mouvement contre le Racisme, l'Antisémitisme et la Xénophobie

Plusieurs mises au point dans notre Mouvement...

=====

Communiqué de presse du 13 novembre 2009

Le Conseil d'administration (CA) du MRAX, réuni ce 9 novembre dernier, informe que :

- I. Le CA a démissionné Nordine SAIDI du Bureau du MRAX.
- II. Le licenciement pour faute grave du Directeur n'est pas dû au simple fait qu'il a parlé à la presse.
- III. Une Assemblée générale (AG) extraordinaire sera convoquée début décembre pour sortir de la crise.

Lire la suite: http://dounia-news.com/cgi-bin/weblog_basic/index.php?p=324

=====

Communiqué de presse

=====

De : Syndicats Mrax <syndicatsmrax@gmail.com>

Date : 12 novembre 2009

Objet : Com de presse: les travailleurs du MRAX sont excédés et marquent un nouvel arrêt de travail ce vendredi 13/11!

Lire le communiqué: http://dounia-news.com/cgi-bin/weblog_basic/index.php?p=326

ERRATUM

Par inadvertance, une erreur s'est glissée dans l'annonce de l'asbl "Dunes" parue dans DN n° 944 : Semaine du 2 au 8 novembre 2009 sous la rubrique Agenda et sous le titre: CONFERENCE - PLAN DE REGULARISATION 2009

Je vous signaler que Monsieur Dominique Weerts est ancien Secrétaire général du CNCD.

Le Secrétaire général en fonction est Monsieur Arnaud Zacharie.

Toutes mes excuses pour cet inconvénient.

Sarie Abdeslam

Top



"Communiqué de Presse de la Grande Mosquée de Lyon".

Nous tenions à vous informer tout d'abord que l'opération de solidarité envers le Palestine se solde finalement par le choix d'un grand projet d'équipement de 50 ludothèques en faveur des maternelles et donc enfants de GAZA. Cliquez sur le lien ci-dessous pour avoir plus de détails et d'explications:

Lire le reste: <http://www.mosquee-lyon.org/?cat=operation-palestine-solidarite>

Communiqué de presse - Amnesty International

6 novembre 2009

Vingt ans après la chute du mur, les gouvernements européens doivent prendre des dispositions d'urgence pour lutter contre les atteintes aux droits fondamentaux des migrants, des demandeurs d'asile, des détenus et des minorités, a déclaré Amnesty International ce vendredi 6 novembre.

« Alors que la chute du mur de Berlin a été le symbole de l'ouverture des frontières, l'Europe réagit actuellement aux défis que représentent les migrations en faisant du continent une forteresse, a déclaré Nicola Duckworth, directrice du programme Europe et Asie centrale d'Amnesty International.

« Des personnes fuyant la pauvreté, les violences ou les persécutions auxquelles elles étaient en butte dans d'autres parties du monde ont été littéralement rejetées à la mer. »

Lire le reste:

http://www.hrea.org/index.php?base_id=2&language_id=3&headline_id=10264

François CLUZET Parle de Salah HAMOURI

Un buzz c'est quoi ? C'est permettre qu'une information, en l'occurrence, soit tellement regardée sur Internet qu'elle ne puisse plus échapper aux médias soucieux de l'opinion publique. Pour créer un buzz il faut cliquer le plus possible de fois sur le lien ci-dessous pour regarder la vidéo. On peut aussi mettre ce lien sur Facebook et appeler à la regarder. On peut le mettre sur des blogs, etc. Partout où c'est possible : on met ce lien et on clique un maximum de fois pour voir cette vidéo. Et on peut espérer briser le mur du silence... A vos souris !

Voir la vidéo:

http://www.dailymotion.com/video/xb30qi_francois-cluzet-parle-de-salah-ham_news

Espagne

Près de 90 000 immigrés auraient quitté le pays en 2008

Ils ont été des dizaines de milliers à quitter l'Espagne l'année dernière. Au total, ce sont 89 692 personnes qui auraient abandonné le pays en 2008. Parmi eux, plus de 33 000 citoyens Marocains. L'annonce de ces chiffres, recueillis par Europa Press, a été faite par le gouvernement en réponse à une question parlementaire.

Le nombre d'immigrants ayant quitté l'Espagne est en augmentation de près de 40% par rapport à 2007, année où 64 289 étrangers ont décidé de aller vivre ailleurs qu'en Espagne, d'après les Registres municipaux. Le chiffre pourrait augmenter davantage car ils « sont très peu nombreux à signaler leur départ », souligne le gouvernement.

En 2008, il a été enregistré en réalité 232 007 sorties sur les listes établies par les autorités, dont 142 315 dues à l'expiration (signalée) du titre de séjour. Ainsi, on considère que les 89 692 autres sont partis. Autrement dit, un immigrant qui ne renouvelle pas ses papiers est considéré comme ayant quitté le territoire, même si parfois certains restent dans la clandestinité.

Par provenance, on dénombre 33 774 Marocains sur un total de 52 434 Africains, contre 49 933 en 2007. La plupart de ces « retraits » concerne les personnes originaires de l'Amériques Latine (109 300, y compris ceux n'ayant pas renouvelé leur titre de séjour).

Enfin, selon l'exécutif, la destination de 83,8% des cas reste inconnue, vu que la majorité des départs est le non renouvellement des papiers. Mais pour ceux qui préviennent les services d'enregistrement, 90,62% rentrent dans leurs pays d'origine.

Ibrahima Koné
Copyright Yabiladi.com
Publié le 13.11.2009 | 13h42

Le repli identitaire tue, le débat citoyen libère !!

Le gouvernement français a lancé un débat sur « l'identité nationale », en y consacrant les moyens publics importants. Les préfectures, les établissements scolaires sont mis à contribution pour l'organiser. Les internautes sont invités à s'exprimer sur un site dédié. Malgré des précautions oratoires, la problématique du débat lie défense de l'identité et migrations internationales : « Comment mieux faire partager les valeurs de l'identité nationale auprès des ressortissants étrangers qui entrent et séjournent sur le territoire national ? ».

Lire le reste:

<http://www.mrap.fr/communiques/document.2009-11-13.2594173906>

Exposition

Dans le cadre de la Quinzaine des Femmes Bruxelles-Ixelles 2009, AWSA-Be vous invite à l'exposition **"Femmes du monde arabe, ici ou ailleurs...un regard alternatif"**

Date: du 13 au 27 novembre

Adresse: Centre culturel arabe, rue de l'Alliance 2 à 1210 Saint-Josse (proximité Métro Madou).

L'exposition comprend une sélection des meilleures photos du concours dont l'objectif était de casser les stéréotypes associés aux femmes arabes et de traduire, par les images, la richesse de leur diversité situationnelle, culturelle et religieuse.

En dehors des événements ponctuels, l'exposition sera accessible du lundi au jeudi de 9 à 12h30 et de 13h30 à 18h, le vendredi de 9h à 12h30.

Entrée libre.

Agenda **Top**



Le Centre Islamique et Culturel de Belgique
vous invite à sa conférence mensuelle qui aura pour thème :
« La fête du Sacrifice (Préceptes et bienséances) »

par le Professeur Youssef Nouali

Date: le Samedi 21 novembre 2009 après la prière de l'Asr.

Adresse: Parc du Cinquantenaire 14 - 1000 Bruxelles

Rencontre amicale publique.

Avec Houria Bouteldja, Sadri Khiari et Youssef Boussoumah,

Le Mouvement des Indigènes de la République, avec de nombreux partenaires, est engagé actuellement dans la constitution d'un parti politique, le Parti des indigènes de la république, qui sera présent sur tous les terrains de l'action, y compris électoral. Dans sa déclaration fondatrice, le MIR affirme «lutter contre toutes les formes de domination impériale, coloniale et sioniste qui fondent la suprématie blanche à l'échelle internationale. C'est ainsi que nous rendrons hommage à nos parents immigrés et à nos ancêtres colonisés ou déportés qui ont tant lutté pour leur libération ».

Lieu: Salle Cosmos,

Adresse: rue Docteur de Meersman, 14 - 1070 Bruxelles (Métro Clémenceau et bus 46)

Date: le vendredi 20 novembre 2009, dès 19 heures.

Info: info.egalite@gmail.com

Semaine de rencontre islamo-chrétienne

21 - 26 novembre 2009

Samedi 21 novembre 2009 à 14h30 :

"L'art au service du dialogue. Le Beau rapproche"

Inauguration de l'exposition et conférence par Alain Arnould o.p., aumônier des artistes à la Cathédrale, et Farid El Asri, doctorant

Des artistes chrétiens et musulmans présentent leur art et en font une démonstration pratique :

L'art de l'ebru (peinture sur eau) : Mehmet Refii Kileci

La calligraphie : Mohamed Zahir

Le septième art : Mourad Boucif

La peinture : Moussa Malki

Atelier d'art : Fondation René Pouillard

Expression florale liturgique : Thérèse Fromont

Orgue : Michel Berger

Percussions : My Hafid Sedra

Lieu : Centre Communautaire Maritime, rue Vandenboogaerde 93, 1080 Bruxelles

Participation aux frais : 5 euro (3 euro pour les étudiants et les chômeurs)

Lundi 23 novembre 2009 à 20h :

"L'image de l'autre : chrétiens et musulmans, acteurs de réconciliation"

Conférence à deux voix,

avec la participation de Farid El Asri (doctorant), Ignace Berten (théologien)

Modérateur : François Vinsot (RTCB)

Lieu : Avenue de la Renaissance, 40 - 1040 Bruxelles

PAF : 5 euro (3 euro pour les étudiants et les chômeurs)

Jeudi 26 novembre 2009 à 19h :

Conférence du professeur Nasr Abu Zaïd

"De la Révélation à l'interprétation. Une lecture du Coran : pont entre tradition et modernité"

Conférence en anglais avec traduction simultanée en français et néerlandais

Modérateur : Emilio Platti, professeur émérite à la KU Leuven

Lieu : COMECE, 19 square de Meeûs, 1050 Bruxelles

PAF: 7 euro

L'inscription préalable obligatoire ne sera ferme qu'après réception du paiement sur le compte 000-1426121-69 du Centre El Kalima (places limitées).

Renseignements: Centre El Kalima, tel : 02/511 82 17, mail : contact@elkalima.be

Organisateurs :

Centre El Kalima

Espaces, spiritualités, cultures et sociétés en Europe

IDP, plate-forme pour le dialogue interculturel (organisation musulmane)

Pour la conférence du Professeur Nasr Abu Zaïd :

la COMECE (Commission des Episcopats de la Communauté européenne)

KMS (Kerkwerk multicultureel samenleven)

Avec le soutien de la Fondation Nicolas Cusanus

La Ligue Islamique Interculturelle a le plaisir de vous inviter à une conférence ayant pour thème :

Les relations parents-enfants

Présenté par : le Pr. Hani RAMADAN

le vendredi 20 novembre 2009 à 20H

Ouvert à toutes et à tous

Entrée Gratuite

Adresse : LIIB, 68 rue Joseph Claes, 1060 Bruxelles.

A proximité de la Porte de Hal et de la Gare du Midi

<http://liib.blogspot.com/>

Invitation

Festival de théâtre

Mimouna prédit l'avenir de la Belgique

Il n'est plus nécessaire de présenter le Festival de théâtre jeune Mimouna. Cet événement artistique, co-organisé par la Compagnie des Nouveaux Disparus et l'Echevinat de l'Intégration sociale, de la Prévention et de la Solidarité, permet chaque année à une vingtaine de troupes théâtrales composées de jeunes amateurs, venus de tout Bruxelles, de s'exprimer sur un thème commun.

Pour la neuvième édition du festival, le thème choisi est l'avenir de la Belgique. La parole sera donnée aux adultes de demain. Ils nous présenteront, en toute liberté, la manière dont ils envisagent l'évolution culturelle et historique de leur pays.

Le jury, composé de professionnels issus tant du milieu artistique que du milieu social, aura la tâche ardue de désigner les lauréats pour chacune des catégories (6-12 ans et 12-20 ans). Ces derniers auront l'opportunité de présenter leur création à l'étranger lors d'un festival international de théâtre.

Dates:

le vendredi 20 novembre de 18h à 21h,

le samedi 21 novembre de 11h à 20h00

le lundi 30 novembre de 11h à 17h,

Adresse: sur la plaine du Terdelt (près du Boulevard Lambertmont). Entrée gratuite.

Infos : 02 244 70 59 ou 0498 322 869 - Hôtel communal – Bureau 0.04

Place Colignon - 1030 Schaerbeek

Courriel: Tamimount ESSAÏDI tessaidi@schaerbeekirisnet.be

La revue de presse Dounia News est envoyée à plus de 9500 abonnés chaque dimanche. Inscrivez vos ami(es) et vos collègues pour recevoir Dounia New. Ils vous remercieront.

Message propulsé par splio

[Cliquez ici pour vous désinscrire](#)